

# Akame ga Kill! S02

## Ein neuer Anfang

Von Tobikun

### Kapitel 3: Eine neue Hoffnung Teil 1

Night Raid ist nun auf dem Weg zum Hauptquartier der Rebellion um Tatsumi zu helfen und um nach Mine zu sehen die nach dem heftigen Kampf gegen General Budo in ein Koma gefallen ist.

Najenda: Leone, wie geht es Tatsumi momentan?

Leone: Schon besser, aber er ist trotzdem noch sehr geschwächt. Gerade schläft er. Akame passt auf ihn auf.

Najenda: Tzt.. das es soweit kommen musste nur wegen diesem Minister.... Ich hätte das früher nicht gesagt, aber trotz das wir alle Auftragskiller sind, sind wir auch so etwas wie eine Familie geworden. Wir müssen uns beeilen, es ist jetzt schon sehr eng.

Leone: Boss, da kommt etwas auf uns zu! Es sieht aus wie ein Falke.

Najenda: Falken werden normalerweise nur für wichtige Botschaften entsandt. Komisch das er zu uns geschickt wurde.

Najenda empfing den Falke und entnahm die Botschaft. Sie Las und war plötzlich wie gelähmt.

Najenda: Das kann nicht sein....

Leone: Was, Was ist passiert?

Najenda: Jemand hat eine große Anzahl an Teigus aus dem Hauptquartier gestohlen, darunter war auch das Visuelle Auge von Zank, der Ring zur Herschaft über das Wasser, die Dämonenflöte und Kuromes Schwert! Wir wurden hiermit beauftragt uns um diese Angelegenheit zu kümmern da wir mit diesen Waffen schon zu tun hatten.

Leone: Verdammt, wie konnte so etwas nur passieren?

Wave: Scheint so, als hätten diese Waffen noch immer keinen Frieden gefunden.

Akame: Kuromes Schwert?

Najenda: Ja Akame, das Schwert das Tote als Marionetten wiederauferstehen lassen kann.

Plötzlich änderte sich Akames Präsenz und sie wurde sehr ernst.

Akame: Wir müssen unbedingt etwas unternehmen. Dieses Schwert ist sehr gefährlich.

Najenda: Das wissen wir, aber an erster Stelle steht Tatsumi und Meins Gesundheit. Ehe wir damit nicht voran gekommen sind, sind wir auch nicht komplett.

Wave: Kurome.....

Akame: Wave, was hattest du für eine Verbindung zu meiner Schwester?

Wave: Ich habe sie sehr gemocht und wollte sie beschützen. Ich hatte auch versucht ihr den Kampf mit dir damals auszuhandeln aber sie wollte nicht auf mich hören. Es schien ihr Schicksal zu sein gegen dich zu kämpfen. Und um ihre Ehre zu verteidigen sehe ich es als meine Pflicht, ihr Vermächtnis zurückzubringen oder zu zerstören damit es kein Leid mehr zufügen kann.

Najenda: Hier steht noch etwas! Es wurden auch Die Überreste von fast zerstörten Teigus entwendet wie die Donnerwaffe von General Budo.

Leone: Aber warum sollte jemand so etwas tun? Die Herstellungsverfahren für Teigus ist doch verloren gegangen.

Najenda: Ich weis es nicht, aber wir sollten auf der Hut sein.

Derzeit in der Krankenabteilung des Hauptquartiers:

Mine´s Krankenzimmer

Die Tür geht auf und der Doktor tritt ein.

Doktor: Und wie steht es heute um unsere Patientin?

Krankenschwester: Leider unverändert. Wir haben jedoch eine Nachricht erhalten, das ihre Kameraden auf dem Weg hier her sind und einen Notfallpatienten mitbringen.

Doktor: Das hört sich aber nicht gut an.

Krankenschwester: Wir wissen noch nicht was der Grund für die Verfassung des Patienten ist also können wir noch keinerlei Vorbereitungen diesbezüglich treffen.

Doktor: Verstehe. Halten sie sich dennoch bereit!

Büro des Generals:

General: Kommandant erstatten sie Bericht!

Kommandant: Es gab in der letzten Nacht einen Einbruch bei dem diverse Teigus und auch Überreste von Teigus gestohlen worden. Ich habe schon ein Team zusammenstellen lassen welches sich mit den Tathergang befassen soll. Es wird davon ausgegangen, das wir einen Spion im Hauptquartier haben. Deswegen habe ich dazu auch schon Untersuchungen einleiten lassen, doch bisher kein Erfolg.

General: Mmmhh. Das sind beunruhigende Neuigkeiten.

Kommandant: Ich habe auch eine Botschaft an die Sonderabteilung Night Raid schicken lassen da diese schon mit einigen der gestohlenen Teigus zu tun hatten.

General: Gut gemacht, wann werden sie ungefähr hier sein?

Kommandant: Das wissen wir noch nicht genau, aber vermutlich in ca. 1- 1 1/2 Tagen. Jedoch haben sie einen Notfallpatienten um den sich erst einmal gekümmert werden muss, genauso wie ein Mitglied das bereits hier stationiert ist. So wie ich Najenda kenne, wird sie nicht eher in Aktion treten bevor ihr Team nicht wieder komplett ist.

General: Verstehe, dann kümmern sie sich darum das sie sofort versorgt werden sobald sie angekommen sind!

Kommandant: Jawohl Sir!

Währenddessen in einem alten Verlassen Labor tief im Berg Schunorie:

Unbekannter: Professor wir sind wieder da und wir haben die Sachen die sie wollten!

Professor Narada: Ah sehr schön, dann kann ich ja endlich mit meiner Forschung fortfahren. Es wird zweifellos sehr interessant werden den Fähigkeiten dieser Waffen auf den Grund zu gehen.

Zurück in der Krankenabteilung:

Krankenschwester: Doktor, wir haben eine Bewegung an der rechten Hand der Patienten von Night Raid festgestellt!

Doktor: Na endlich! Sie scheint sich zu erholen.

Krankenschwester: Jedoch ist seit dem keine weitere Aktivität festgestellt worden.

Dorktor: Trotzdem lässt es die Hoffnung auf eine Genesung steigen. Beobachten sie sie weiter und melden sie mir sofort wenn sich auch nur ein kleiner Muskel bewegt!

Krankenschwester: Jawohl!

Doktor: <Sie scheint sehr willensstark zu sein obwohl sie noch so jung ist. Ein eiserner Wille und ein Grund zum weiterleben. Das könnte sie schlussendlich retten.>

Wieder bei unseren Freunden:

Tatsumi: < Wenn die Zeit kommt, heirate mich. Mine. Ich liebe dich..... Mine, Mine! > Mein..!

Akame: Tatsumi! Beruhige dich, wir sind fast im Hauptquartier.

Tatsumi: Oh man, was für ein schrecklicher Traum! Ich sah Mein. Sagte ihr das was ich damals gesagt habe bevor sie abtransportiert wurde und plötzlich war ich allein und hatte das Gefühl, sie würde nie wiederkommen.....

Akame: Das war nur ein Traum den das Fieber vermutlich ausgelöst hatte. Du hast auch laufend Mine's Name gemurmelt. Mach dir keine Sorgen, wir haben es bald geschafft und jetzt ruh dich weiter aus, du brauchst deine Kraft.

Tatsumi: Du hast recht, entschuldige das du dir um mich solche Sorgen machst.

Akame: Jeder hier macht sich sorgen um dich. Wir sind alle füreinander da also mach du dir darüber keinen Kopf. Jetzt schlaf weiter!

Leone: Es scheint ihn doch sehr mitzunehmen was damals mit Mine passiert ist. Er vermisst sie.

Najenda: Wir alle vermissen sie aber Tatsumi liebt sie nun mal, das steht außer Frage. Selbst in diesem Zustand ist er in Gedanken bei ihr.

Leone: Ich Hoffe nur das alles wieder gut wird.

Najenda: Ich auch. Hoffnung ist das einzige was uns momentan bleibt.  
<Und ich Hoffe ganz fest das der starke Wille der euch beide verbindet, auch weiterhin bestehen bleibt. Immerhin ist er es der euch die Kraft zum weitermachen gibt.>

Fortsetzung folgt....